



自治会報

会報
発行責任者
編集責任者
所在地
中志津自治会
長谷川 稔
事務局長 黒木 高
佐倉市中志津3-17-2
自治会センター内
電話 (043) 487-4894
<http://www.nakashidu.sakura.ne.jp/>

謹んで新春の
お慶び申し上げます。

本年は「午年」十二支の
七番目にあたる年で、「馬」
を象徴する「午年」は、「物事
の頂点」「勢い」「繁栄」「前進」
を意味し、エネルギーに満
ちて活発に物事が進展する
年の意味があるようです。



会員の皆さんのが本年も希
望の持てる元気が出る年に
なればと願うばかりです。
さて昨年は、猛暑・酷暑
と厳しい夏日が長く続きま
したが、会員皆さんのご理
解とご協力を頂き、当初計画
した諸行事も無事に終える
ことが出来ました。

特に、七月の「中志津ふ
るさと夏祭り」では、猛暑
日の連続であり、熱中症対策
を考慮し実施しました。恒
例の大抽選会は年末へ延ば
し実施、大人御輿巡行も時
間をずらし実施、子供御輿

も夕方中央商店街で実施、
盆踊りは二日間実施、花火
は今まで下志津小学校下の
田んぼ脇の打ち上げから、
昨年は下小校庭へと移し実
施しました。

猛暑のため一部予定を変
更しながら実施となりまし
たが、ご理解とご協力頂い
た皆さんに感謝申し上げま
す。

十月には、佐倉市の「市
民防災訓練」が初めて地元
自治会と共に下志津小學
校にて開催されました。

中志津自治会は、安心・
安全な街づくりの理念のも
と、無線を活用した本部と
各区の伝達・報告を始め、
「医療的ケア児等災害時避
難訓練」を佐倉市と自治会
の協働で行ってきました。

他にもクロスロード・HUG

ゲームを使用しての講習会

等々防災意識の向上に努め

てきました。このような経

験から、次は実際の体育館

を使用しての避難所実体験

等々防災意識の向上に努め

輝け未来へ! つなごうみんなの夢!!

年の始めにあたり各区長の挨拶と
午年生まれの子ども達に将来の夢を語っていただきました。

おめでとうございます。
ここ毎年繰り返し起きて、いる地球規模の気象変動と一向に収まらない地域紛争と混沌とした世の中、本年こそ平穏で毎日安心して暮らし、高齢化社会で各行事などに積極的に参加をし、活気に満ちた自治会・街づくりにしていきましょう。

皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げますとともに本年もよろしくお願ひいたします。

私の将来の夢は、テレビ局で働くことです。

夏休みにテレビ局の体験に行って、映る画面をきりかえり体験をしました。いろんなスイッチを押して、すばやく画面をかえることがすごいと思いました。

教えてくれた人が、むずかしいことも教えてくれて、テレビ局で働いたら毎日が樂しいと思いました。

将来、働くことが出来たら、体験に来た人にいろんなことを教えてあげたいです。

皆様にとつて素晴らしい一年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

三区の子どもの人数の減少が止まりません。十二歳以下の子どもについて、二〇〇五年には、二百十一人だったのが、今年は、八十六人です。自由奔放で手が掛り、子どもは苦手だと言う人もいますが、子どもは間違いなく地域の宝物です。現在、子どもは子ども会の活動が中心ですが、できれば子どもたち、若い世代、高齢者世代が一緒に参加できる行事を開催することができれば、地域の一体感が深まるのではないでしょか。昨年、開催した防災祭りは、高齢者に加えて、子どもたちや若い方たちの参加が日立ちました。今後は、子ども会への支援を含めて関係強化が必要と考えています。今年も様々な行事で多世代が参加できるような楽しい行事を企画したいと思つていますので、よろしくお願ひします。

今まででは、まだ力不足
なのでさらに腕を磨き上手に
なりたいです。

私は将来の夢は洋服屋の店員さんです。それは、大人や子どもの服などが売られているのが好きだからです。その夢をかなえるために、学校や家で沢山勉強しようと思います。また、そのお店の中で家庭で使わなくなつた服を回収しているお店のこと（リサイクル）も、勉強しようと思います。

五年 辺見 知重

新年あけましておめでとうございます。

気候の温暖化による影響で

四区と致しましては今年役員改選の年です、三月の新旧班長引継ぎ会にて承認頂きスタートします、新しい役員での活動にも皆様のご協力をお願い致します。

新役員の内定等については二月の四区だよりに四区推薦委員会より報告の記載がありますので宜しくお願ひ致します。

令和八年明けまして
おめでとうございます。
地球温暖化で春と秋がすぐ
く短く冬の寒さと夏の暑さだ
けが記憶に残る近年です、
今年は四季を感じる年で有

将来の夢
私の将来の夢は、洋服の
ショップ店員になることで
す。私は服を見るのが大好き
で、服を選んだりコーディネー
トを考えたりするのがと
ても楽しいです。
お客様に合う服を提案出
来るようセンスを磨いて、
信頼される店員になりた
いです。

努めてまいります。
また、無理・無駄を省き効率の良い、人にやさしい地区運営を図りたいと思います。
昨年は、諸行事(簡易スポーツ・夏祭りなど)に、若いファンリーが例年になく多数参加いただき、雰囲気を盛り上げてくれました。感謝、感謝で

【将来の夢】
僕は電車が好きです。運転士さんや車掌さんに手を振つてもらえると、心が通じ合つたような気がして温かい気持ちになります。

電車が毎日時刻通りに運行することは当たり前のようですが、大変な努力の積み重ねだと思います。

将来、鉄道に関わる仕事を通じて多くの人の安全を守る一員となり、社会の役に立てる存在になることが僕の夢です。

携が必要とされます。
皆さんの御協力を頂き、歩
みを進めていきたいと思つて
います。
今年もよろしく御願い申し
上げます。

私の将来の夢は看護師です。理由は人を助ける仕事をしたいからです。

看護師になる為には、沢山やらなくてはならない事があるので大変ですが、その分とてもやりがいのある仕事だと思います。

その中の一つとして、勉強を沢山しなければならないと思ひますので、今のうちから出来るることをしていきたいと思います。

新年明けまして
おめでとうございます
「餅つき大会」「ボッチャ競
技会」「公園清掃」など活動
への参加者がいっそう増え
、幼稚から高齢者に至る住民相
互のつながりがよりよくな
り、明るく住みよい地域づく
りができるたらと考えるこの頃
です。

皆さまのご健勝とご多幸を
お祈り申し上げますとともに
に、本年もよろしくお願ひ申
し上げます。

かつたけど、美容師の人と色々話して、かわいい髪にしてもらいました。そのすぐたが、かつこよかつたので、美容師になりたいと思いまし

す。今年度も皆様の一層のご協力とご支援をいただき、楽しい一年にしたいと思います。皆様のご健康新年おめでたし申します。六区長 小林 勝彦